



Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba realiza visita de cortesía al Primer Ministro japonés, Shinzo Abe

La Habana, 2 de junio de 2016

El 2 de junio, a las 3:55 p.m., el Primer Ministro Shinzo Abe recibió, durante 15 minutos, al Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quien se encuentra en Japón.

1. El Primer Ministro Abe, dio la bienvenida al Primer Vicepresidente Díaz-Canel, quien visita Japón por primera vez, y expresó su deseo de desarrollar aún más las relaciones bilaterales aprovechando esta visita, como lo logrado en la visita del año pasado del Ministro de Relaciones Exteriores de Japón, Fumio Kishida a Cuba.
2. El Primer Vicepresidente Díaz-Canel, reafirmó que las relaciones bilaterales se han fortalecido en los años recientes gracias al 400 aniversario de amistad entre Japón y Cuba en 2014, a la celebración del Comité Conjunto Público y Privado, y al activo intercambio cultural. Además, expresó su confianza en que estas relaciones se profundizarán aún más al informarse de que muchas empresas japonesas están interesadas en Cuba.
3. Ambas personalidades, intercambiaron opiniones sobre el fortalecimiento de las relaciones económicas entre Japón y Cuba y sobre temas de la situación internacional como las relaciones entre Cuba y Estados Unidos.

Sección Cultural y de Prensa

Embajada del Japón en Cuba

Tel. 7204 3355 / 7204 3508

E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp